

Der Fuchs und der Löwe

Eine Fabel von Äsop

5

Ein Fuchs, der noch nie einen Löwen gesehen hatte, begegnete einst einem durch Zufall. Als er ihn erblickte, erschrak er so, dass er meinte, ermüsse sterben. Als er ihm aber zum zweiten Mal über den Weg lief, fürchtete er sich wohl noch, aber nicht mehr so heftig, wie beim ersten Mal. Bei dritten Mal gar wuchs ihm der Mut so sehr, dass er zum Löwen trat und mit ihm redete.

Die Fabel zeigt, dass die Gewohnheit auch dem Furchterregenden seinen Schrecken nimmt.

ENDE